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为什么要买房而不是买股票：为何贷款不让用来买股票-
股识吧

一、普通人理财投资房产还是投资股票好

对于普通人来说，还是投资房产更好。
宏观分析师任泽平说过“2022年买股票，2022年买房”。
由于任泽平有比较大的影响力，这句话受到很多人的重视。
但我认为这句话对普通人不适用。
首先，要明确，所有投资都有风险。
没有风险那不叫投资，叫捡钱。
即便你投资了一个失败率为0.00001%的项目，由于风险这么低，那你获得的回报也
是比较少的，那么你的风险就是在盈利上跑输于别人。
在明确了投资有风险之后，再来看普通人怎样投资为好。
学者军宁在他的《保守主义的投资智慧》中提出，投资，一定要投资你非常了解的
东西，这是非常对的一个看法。
如果投资自己并不了解的东西，那应该叫赌博。
当然，赌博也是一种特殊的投资。
而对房子，相对就更容易了解一点。
了解房子的投资价值，更重要的是了解这个城市的发展前景、人口结构，还有房子
所处地段的重要性，这些都不是特殊知识，不需要专业的能力。
所以，从这个角度，投资房子更适合普通人。
另一方面，普通人的资金量是不多的，否则就不叫普通人了。
在资金不多的情况下，投资房子，是可以贷款的，这等于借用了银行的钱来帮助你
赚钱。
至少目前来说，银行的房贷还是很便宜的资金。
银行的钱来自储户，所以是其他储户在帮助你。
如果你把钱存银行，那就是你在帮助别人。
当然，“助人是快乐之本”，这也挺好，菁英地产

二、如果你现在有足够的钱，你会选择买房子，还是选择去炒股
票？

买一部分房子，一部分股票，房子是实体，容易出手。
股票行情不定，但收益高！
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三、为什么叫炒股而不是买股

炒，用火加热而后熟也。
所以，温度是关键，温度低，那就没得炒。
温度从那里来呢？从人气中来，没有人跟随的股票就没得炒。
不管是拉也好，压也好。
温度越高，翻炒的频率就越高，所以在人气旺盛的时候参与才保险。
别总在锅冷的时候进去，想抄低，结果温度越来越低，没有到底甚至是高位套牢。
炒股票是资金和智慧的较量，是热与冷的交替。
但最关键的是人气，没有人气，没有人追高压低，没得炒。
熊市来临，人气淡薄，偶尔热一下，至不住周围太凉，也就只能迅速冷却。
反弹，别指望有多大高度，只要能解冻，出来最好。

四、炒股算是不务正业吗

展开全部绝对不是。
楼上那些说炒股不创造价值，以及炒股是零和游戏的，纯粹是误导。
股市的一大作用就是引导资源配置，把社会的资金引导到优秀的好企业，使这些企
业快速成长，从而为社会带来福利。
没一个股市投资者都在这个引导资金中作出了贡献。
什么叫创造价值？难道社会进步到了现在，价值还停留在玉米棉花钢筋水泥上吗？
难道服务业不创造价值？商业流通不创造价值？炒股创造了市场的流动性，这种流
动性就是价值，这一点所有经济学家都是认可的，从市场上凡是能流通的总比不能
流通的价格高也可以看得出来，这个叫流动性溢价。
说炒股不创造价值，是误解和误导。
即便从最简单的满足需求、提供就业上看，炒股也是创造了社会价值。
至于零和游戏什么的，纯粹是胡说。
从国内一些学者到记者，引导着一些人在那里胡说八道。
所谓零和游戏，一个最重要的特征是输赢关系，你赢必然有人输，你输必然有人赢
，不可能是双赢的。
但股市不是这样的，股市经常会看到双赢的局面。
所有投资者都赚钱，上市公司也赚钱的局面经常可以看到，请问股市怎么就是零和
游戏了？实实在在的人民币是钱，虚拟经济的市值就不是钱？思想太落伍了。
那我告诉你纸币本身也是虚拟的，背后并不一定有足够的硬通货支持。
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所以说什么是正业请先搞清楚。
人人都去炒股而不干别的了，那是不务正业。
因为每个人都有自己的正业，但对专职炒股的人，炒股就是正业。

五、买房还是买股?

我的建议是资产分成几个部分按流动性和收益性分能即时变现但低收益的：现金、
存款（现在是升息周期，建议存3个月的）、国债、金条。
这些份额要够自己家不时之需即可；
较快速变现并低风险的：申购新股的债券基金、纸黄金、外汇。
这部分应该是家庭资产的基石；
较快速变现但中风险的：配置型基金、银行发行的QDII；
较快速变现但高风险的：指数型基金、杠杆基金、股票。
大伙都不是具有专业财经知识的，建议买基金，不买股票。
随着股票市场越来越热，建议逐步降低这类高风险资产在家庭中的比例，换到中低
风险资产；
以上是针对当前市场状况的一个划分和推荐。
我个人不建议投资房产，因为当前房产也是泡沫中，并且变现比金融资产困难多了
。
咱们的身体更是如此

六、为何贷款不让用来买股票

因为股票是有风险的，谁不能保证就会盈利。
如果亏损的话就没有办法还贷款了
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